



Arnreit



Amtliche Mitteilung Nr. 1/2015 19.01.2015

Zugestellt durch Post.at

Neuer Ehrenringträger

Der Gemeinderat der Gemeinde Arnreit hat in seiner Sitzung am 16. Oktober 2014 beschlossen, Herrn Konsulent Josef Herrnbauer in Würdigung seiner 35jährigen verdienstvollen Tätigkeit als Kapellmeister des Musikvereines Arnreit den Ehrenring der Gemeinde Arnreit zu verleihen.



Bürgermeister Johann Reiter, Ehrenringträger Konsulent Josef Herrnbauer und Veronika Azesberger bei der Verleihung am 6. Jänner 2015 im CENTRO

Bürgermeister Johann Reiter bedankte sich für die langjährige vorzügliche Zusammenarbeit mit dem Musikverein. Somit ist er der erste Gemeindebürger in der Gemeinde Arnreit, der im Besitz von Ehrenadel und Ehrenring ist.

Das Konzert des Musikvereines Arnreit am 6. Jänner im CENTRO stand ganz im Zeichen der beiden Kapellmeister. Konsulent Josef Herrnbauer dirigierte sein letztes Konzert und übergab den Taktstock an den zukünftigen Kapellmeister Mag. Dietmar Azesberger.



Der neue Kapellmeister Mag. Dietmar Azesberger mit Bürgermeister Johann Reiter

*Fotos:
Andexlinger*